



**EDUCACIÓN**

# Liceo Industrial realizó un impecable desfile por su aniversario N°58

La comunidad educativa desfiló por el centro de la ciudad y en la ocasión, hubo distinciones a quienes han estado involucradas con el desarrollo del establecimiento.

Fabiola Vega M. / Redacción La Estrella

**E**l tradicional Liceo Industrial "Eulogio Gordo Moneo" Antofagasta, cumplió 58 años de vida por lo que han realizado varias actividades para celebrar su aniversario. Para conocer un poco más de la historia del lice, fue creado en primera instancia, como Centro Educativo Antofagasta para finalmente pasar a denominarse Liceo Industrial Eulogio Gordo Moneo, en homenaje a un destacado y conocido empresario local.

Y como ya es tradición para celebrar el aniversario, la comunidad realizó un desfile en la Plaza Colón de la ciudad, donde los estudiantes, docentes, asistentes de la educación y directivos, acompañados por autoridades padres y apoderados se congregaron para rendir homenaje, mediante su reconocida banda escolar y los cientos de estudiantes que desfilaron frente al pabellón nacional.

Durante el desfile la comunidad educativa destacó a autoridades y empresarios que a través de diferentes gestiones apoyan al establecimiento educacional.

Además, el seremi de Educación Alonso Fernández, que también fue distinguido, destacó la comunidad educativa en este nuevo aniversario, enfatizando los esfuerzos que realiza la comunidad educativa "por continuar con su proyecto educativo que ha generado nuevas y mejores oportunidades para los estudiantes, formando técnicos de nivel medio para la región y el país y también como personas íntegras".



EL DESFILE SE DESARROLLÓ EN EL CENTRO DE ANTOFAGASTA.



LA BANDA DE GUERRA TUVO UNA IMPECABLE PRESENTACIÓN.



FUNCIONARIOS Y PROFESORES TAMBIÉN DESFILARON.



SE ENTREGÓ UNA DISTINCIÓN A VARIAS PERSONAS INVOLUCRADAS CON EL LICEO.



LOS ESTUDIANTES CELEBRARON EL ANIVERSARIO N°58 DEL ESTABLECIMIENTO.



COMO ES TRADICIÓN, TAMBIÉN SE REALIZÓ UN PIE DE CUECA.